

## Un conductor ebrio encaja su coche entre una farola y un muro en Petrer

24/02/2023



Imagen del vehículo siniestrado.

Un conductor chocó su furgoneta contra la pista deportiva de la calle La Fuente de Petrer y quedó

atrapado entre esta y una farola. El suceso ocurrió a las dos de la madrugada y cuando los agentes

llegaron, observaron al hombre tratando de desbloquear el vehículo por sí mismo, pero no era capaz de lograrlo.

Al acercarse detectaron que se encontraba en **estado de embriaguez y procedieron a hacerle la prueba de alcoholemia**. Sextuplicaba el nivel máximo de alcohol permitido, pues dio positivo con una tasa de 1'70, así que procedieron a aparcar la furgoneta y requisarle las llaves. Ahora **abrirán diligencias en el Juzgado por** un delito contra la seguridad del tráfico. Por suerte, nadie resultó herido en el incidente.



El suceso se produjo a las dos de la madrugada.